

Las finanzas visto desde el enfoque bíblico.

La mayoría se sorprendería al darse cuenta que Jesucristo hizo más mención del manejo del dinero que quizá más que el cielo y el mismo infierno. Es más, podríamos mencionar que se refirió más sobre el dinero que de repente cualquier otro tema. En la mayoría de las parábolas hace referencia sobre las finanzas y el derecho a la propiedad, La Palabra de Dios contiene más de 2350 versos sobre finanzas.

Esto no significa que sean la clave para volverse millonario o alcanzar la aniquilación de las deudas, las cuales siempre han estado con nosotros en cualquier esquina de nuestra mente, y nosotros pasando noches de insomnio buscando como salir de estas deudas que al parecer nunca los dejaron reposar nuestra cabeza en paz, para muchos de los ricos del mundo, La Biblia solo actúa en la espiritualidad, ética y la moralidad del ser humano.

Howard Dayton, en su libro "His Money Counts", da a conocer muy detalladamente un análisis de los principios bíblicos que dan respuestas a los conflictos financieros del S. XXI. Para el autor "Las Escrituras proveen salidas reales a los problemas que enfrentan la mayoría de las familias en todo el mundo. Sosteniendo los principios de la economía vista desde el enfoque de Dios, y así iniciaremos a tomar mejores decisiones al momento de gastar de una manera sabia nuestras finanzas, proponiendo realizar metas realistas para el futuro,

Algunas de las verdades y no tan verdades, hay quienes tienen percepciones del dinero entre las personas la cual es muy diferente de los que la Escrituras nos enseñan. Encontraremos en La Biblia una relación estrecha entre la manera en que se manejan las finanzas y el carácter del ser humano, el dinero es un termómetro del comportamiento del poseedor y podría ser una bendición o ser una maldición dependiendo de la manera de cómo lo maneje.

Tomando equivocadamente que la raíz de todo mal es el dinero, pero la realidad es que La Biblia hace referencia al "amor al dinero (riquezas)". (Mateo 6:24 Ninguno puede servir a dos señores; porque o aborrecerá al uno y amará al otro, o estimará al uno y menospreciará al otro. No podéis servir a Dios y a las riquezas.), (1 Timoteo 6:10 porque raíz de todos los males es el amor al dinero, el cual codiciando algunos, se extraviaron de la fe, y fueron traspasados de muchos dolores.)

Dios el señor de todo el universo y lo que existe en este, este es el primer gran principio que Dios nos da acerca de los bienes materiales que nos plasmo en las Escrituras (Hageo 2: 8 Mía es la plata, y mío es el oro, dice Jehová de los ejércitos.) el universo le pertenece a Dios Todopoderoso.

(Deuteronomio 8: 18 Sino acuérdate de Jehová tu Dios, porque él te da el poder para hacer las riquezas, a fin de confirmar su pacto que juró a tus padres, como en este día.) Nos confirma la pertenencia de todo del Creador y que todo lo que recibimos es dado por El. Es clara la advertencia del peligro de alejarse de Dios como resultado de los beneficios recibidos de su parte.

Con relación a las ofrendas y diezmos, las promesas bíblicas son sin dudas bendiciones para el que decida otorgarlas sin presión alguna o sea con plena voluntad. (Santiago 5: 2 Vuestras riquezas están podridas, y vuestras ropas están comidas de polilla.) (Lucas 6: 38 Dad, y se os dará; medida buena, apretada, remecida y rebosando darán en vuestro regazo; porque con la misma medida con que medís, os volverán a medir.)

Dios en su palabra nos da algunos consejos de cómo tratar las deudas y los problemas que estas conllevan (Romanos 13: 8 No debáis a nadie nada, sino el amaros unos a otros; porque el que ama al prójimo, ha cumplido la ley.) (Proverbios 22: 7 El rico se enseñorea de los pobres, Y el que toma prestado es siervo del que presta.)

Entre el principio también menciona el no intentar enriquecerse, hace referencia en contra de los planes fáciles y pronto para conseguir riquezas. (Proverbios 22: 7 El rico se enseñorea de los pobres, Y el que toma prestado es siervo del que presta.)

Tomando los principios de la economía de Dios que estableció en su Santa Escritura, los seres humanos deben actuar sabiamente, deben darse al ahorro, pero no a la acumulación, consumir bajo esos principios y controlar la riqueza, pero no ser controlado por ella, y uno de los principios más importante que agrada a Dios, es el ayudar al prójimo como resultado de su salvación.

La Biblia en ningún momento condena el ser rico, pero si tiene un verdadero enfoque en el amor que el individuo pone en sus riquezas, tampoco condena el ser pobre, pero si aconseja acerca del manejo de estas.

Siendo La Biblia en libro con mas reproducciones y traducido a la mayoría de idiomas y lenguas, es hoy por hoy la obra más vendida de todos los tiempos.

Dios les Bendiga...